

第38回 釜ヶ崎夜面学校

6/25 今晩ア時より、「喜望の家」階にて
落書きを通して今の釜を見てみるト…

これは「落書き」とは言えなーが、

以前ジャンジャン街の入口の所に世相を諷刺した張り紙がしてあって、ちょとした名物になっていた。

不景気のせいでもあるまいが最近は釜の中でも「落書き」が減ったようだが気がする。傑作なものはないかと思つて搜して見ると案外見つからないものだ。

「落書き」については5月に七一度やったが、今回もう一度、「落書き」を逼して、釜ヶ崎をどうえかえして見たいと思う。

仲間の参加を待つています。

これはどこにあつたか今は思ひ出せないが、文句だけは今でも忘れられない。

(仮称)釜ヶ崎夜面学校とは：

我々が釜ヶ崎で、あるいは日雇労働者として生活していく中で、誰でもがいつか必ずぶつかる、一人の問題であると同時に皆の問題でもある仕事や

不景気の問題等を、皆の力で解決してい

く、運営にも積極的に参加して下さい。

く為に、先生と生徒の関係ではなく、皆が生徒で先生もあると言ふ対等な関係の中で、互いの知識と経験を通して学び考え方自由な場です。

是非多くの仲間が参加して下さい。

*30日(木)スライド上映
「ライジング・バナナ物語」

*25日(木)歴史 未定

*26日(木)病院「健児とな」
*26日(木)仕事「原発と我々」「アーチーと我々」

7月の予定

(仮称)金ヶ崎夜間学校ニュース

オ37回「なんでもお話し。最近の話題」

まだ仕事がない

二〇日契約で行った飯場は、施設はあまり悪くないし居ごこちが良さそうだったのに、四日目でもう帰ってくれと言わされて帰って来た仲間の報告がありました。理由を聞くとしたが、結局はとりあつてくれなかつたようです。金は一応もらつて帰られたのですが、腹がたつてしまふかといふことです。こういう場合は、その場である程度できればきっちりと話をするなり力タをつけることが大切です。後になるとよっぽどむこうが悪質で具体的な罪がない限りどうにもならないことのひとつあります。ちょつときの時には、しんどくて勇気がいることですがあくまでお話しするようにしてく

仲間づくりを

**食べるだけではなく
仲間に意味がある**

のさばる人夫出し

おきたいものです。感心したのは、この仲間が出で使う表をきちんとつけていたことです。仕事をに出たことを記録することは励みになります。

またある飯場では、暴行事件が起きています。これは今釜石労働が団交をして業者を糾弾していふものですが、全治三ヶ月の打撃という大ケガを受けています。

「金のないさんは足元かられて弱りですわ」

「わしらヨローソクの火口と同じや。自然消滅するだけや」
これは、本当の気持です。しかも泣き寝入りではすみません。誰かにゲタをあずけよ訳にはいけません。大切な生命です。

仕事がないといふことは、ただ飯が食えんからしんどいといふことではありません。仕事をすることをしんどいことですが、働くことができないことこそしんどいことです。生きることの意味つまり精神の支えがなくなるということです。厳しいときですか、何とかしないでいいきましょうや。

「仮称 金ヶ崎夜間学校

運営委員会準備会

萩の茶屋二一八、一六四七一三九四六
電話(06)一六四七一三九四六
毎週木曜日七時半十時の間

